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ACTA 14/2000 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BORBA REALIZADA NO DIA 28 DE JUNHO DE 2000 

 
Aos vinte e oito dias do mês de Junho do ano de dois mil, no  Salão Nobre  
dos Paços do Concelho da Vila de Borba, reuniu pelas dez horas a Câmara 
Municipal de Borba, com a presença dos Senhores Vereadores Joaquim 
José Serra Silva, Mário Joaquim Trindade de Deus e João Manuel Pires 
Lopes e sob a Presidência da Sra. Vereadora Dr.ª Maria Filipa Martins de 
Almeida, Presidente em Exercício, dado o Sr. Presidente João Manuel Rato 
Proença, se encontrar de férias.----------------------------------------------------- 
Esta reunião foi secretariada pela funcionária Aldina Vitória Bilro Vinhas 
do Maio, Assistente Administrativa Especialista.-------------------------------- 
A ordem do dia foi a seguinte:------------------------------------------------------ 
1. Aprovação da Acta nº.12 (Reunião Extraordinária)--------------------------
2. Obras--------------------------------------------------------------------------------
3. Requerimentos--------------------------------------------------------------------- 
4.  Alteração Orçamental------------------------------------------------------------- 
5.  Pedido de Suspensão do Mandato apresentado pelo Vereador eleito pelo 

PSD, João Manuel Pires Lopes------------------------------------------------- 
6.  Correspondência------------------------------------------------------------------- 
7.  Outras Actividades da Câmara--------------------------------------------------- 
 
Movimento Financeiro--------------------------------------------------- 
 
Foi distribuído e presente o resumo diário de tesouraria do dia vinte sete de 
Junho de dois mil, que acusa um total de disponibilidades de trinta e oito 
milhões trezentos e trinta e cinco mil setecentos e oitenta e um 
escudos.-------------------------------------------------------------------------------- 
 

---------ORDEM DO DIA--------- 
 
1 - APROVAÇÃO DA ACTA Nº.12---------------------------------- 
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Previamente distribuída por todos os presentes, foi aprovada por 
unanimidade, a acta nº.12 do ano em curso.------------------------------------ 
2 - OBRAS------------------------------------------------------------------ 
 
A) Particulares:---------------------------------------------------------------------- 
Relativamente aos projectos apresentados para a realização de obras 
particulares, por proposta do Sr. Vereador Joaquim Serra, a Câmara 
Municipal tomou as seguintes deliberações por unanimidade:----------------- 
 
Projectos de Arquitectura ------------------------------------------------------- 
Processo: 67/00 ---------------------------------------------------------------------- 
Requerente: Marcos Roberto Mota Marino --------------------------- -------- 
Morada: Quinta da Terrugem - Borba -------------------------------------------- 
Local da obra: Loteamento do Forno - lote 16 - Orada - Borba. -------------- 
Obra a executar: Construção de moradia. ---------------------------------------- 
Foi aprovado o projecto de arquitectura.-------------------------------------- 
 
Projectos de Especialidades e Emissão da Licença de Obras----------- 
Processo: 06/99 --------------------------------------------------------------------- 
Requerente: António Higino de Almeida Costa-------------------------------- 
Morada: Av. António José Gomes, nº.66 - 3º Dtº - Almada.------------------- 
Local da obra: Largo Combatentes da Grande Guerra, 23-B -Borba.-------- 
Obra a executar: Recuperação e Remodelação de edifício.--------------------- 
Foi aprovado o projecto de especialidades e a emissão da licença de 
obras. --------------------------------------------------------------------------------- 
 
Processo: 193/99 --------------------------------------------------------------------- 
Requerente: Tobias Inácio Ferreira Quintas  ---------------------------------- 
Morada: Rua Combatentes do Ultramar, 55 - Rio de Moinhos - Borba ------ 
Local da obra: Rua Combatentes do Ultramar, 55 - Rio de Moinhos- Borba 
Obra a executar: Ampliação de café/restaurante. -------------------------------- 
Foi aprovado o projecto de especialidades e a emissão da licença de 
obras. --------------------------------------------------------------------------------- 
 
Processo: 05/2000 ------------------------------------------------------------------- 
Requerente: Manuel Joaquim Cuco Trincheiras  ----------------------------- 
Morada: Praceta Eça de Queirós lote 4 - Sacavém ------------------------------ 
Local da obra: Rua S. João de Deus, 38 - 40 - Borba --------------------------- 
Obra a executar: Alteração de moradia. ------------------------------------------ 
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Foi aprovado o projecto de especialidades e a emissão da licença de 
obras. ---------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Processo: 63/2000 ------------------------------------------------------------------- 
Requerente: Biquimar - Indústria de Mármores, Lda.,---------------------- 
Morada: Zona Industrial - Borba -------------------------------------------------- 
Local da obra: Zona Industrial - lote 25 - Borba -------------------------------- 
Obra a executar: Construção de pavilhão. ---------------------------------------- 
Foi aprovado o projecto de arquitectura, especialidades e a emissão da 
licença de obras. -------------------------------------------------------------------- 
 
Projectos de alterações ao projecto inicial ------------------------------------ 
Processo: 93/98 ---------------------------------------------------------------------- 
Requerente: Maria Leonor Canhão Godinho e Helder R. Reis Ornelas - 
Morada: Rua Combatentes do Ultramar, nº.23 - Borba ------------------------- 
Local da obra: Olival dos Frades - E.M. 508 - Borba. -------------------------- 
Obra a executar: Construção de moradia unifamiliar. -------------------------- 
Foi aprovado o projecto de alterações ao projecto inicial.------------------ 
 
Projectos de legalização ----------------------------------------------------------- 
Processo: 45/2000 ------------------------------------------------------------------- 
Requerente: Ana Isabel Paulo Castanho --------------------------------------- 
Morada: Rua S. João de Deus, nº.7 - Borba -------------------------------------- 
Local da obra: Monte Azenha das Romeiras - Alcaraviça. -------------------- 
Obra a executar: Legalização de recuperação de monte alentejano. ---------- 
Foi aprovado o projecto de legalização.---------------------------------------- 
 
Telas Finais -------------------------------------------------------------------------- 
Processo: 161/98 --------------------------------------------------------------------- 
Requerente: Lacticristo - Lacticínios Alentejanos, Lda. -------------------- 
Morada: Rua dos Telheiros, nº9 - Rio de Moinhos - Borba -------------------- 
Local da obra: Rua dos Telheiros - Rio de Moinhos - Borba. ----------------- 
Obra a executar: Construção de queijaria - Aprovação de telas finais. ------- 
Foram aprovadas as telas finais.------------------------------------------------- 
 
B) Municipais:----------------------------------------------------------------------- 
 
1. Empreitada de �Construção de Habitação a custos controlados - 22 
Fogos no Loteamento Habitacional do Chalé (Aprovação de Trabalhos 
a Mais apresentados pela Firma Betofer).------------------------------------- 
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Propõe-se:----------------------------------------------------------------------------- 
. A aprovação dos trabalhos a mais não contratuais (Auto de Medição nº.1) 
referentes aos Quadros Eléctricos, cujo valor é de 749.977$00 (setecentos 
e quarenta e nove mil novecentos e setenta e sete escudos).------------------ 
. A aprovação dos trabalhos a mais não contratuais (Auto de Medição nº.2) 
referentes à montagem e desmontagem de estaleiro da empreitada acima 
mencionada, cujo valor é de 2.711.700$00 (dois milhões setecentos e onze 
mil e setecentos escudos).----------------------------------------------------------- 
 
Analisada a proposta, a Câmara Municipal, deliberou por unanimidade, 
aprovar os Trabalhos a Mais acima referidos (Auto nº1 e Auto nº2), na 
importância de 3.461.677$00 (três milhões quatrocentos e sessenta e um 
mil seiscentos e setenta e sete escudos), acrescidos de IVA à taxa legal em 
vigor.----------------------------------------------------------------------------------- 
 
2.  Posto de Transformação do Loteamento da Nave - Nora---------------- 
 
Relativamente à Linha Subterrânea acima referida, esteve presente a 
seguinte proposta da Firma Silva Duarte & Batista, Ldª:----------------------- 
 
a) Trabalhos a Mais referentes à Execução e fornecimento de materiais 
para a execução da Linha Subterrânea acima referida, cujo valor é de 
3.985.055$00, acrescidos de IVA à taxa legal em vigor.----------------------- 
 
b) Fornecimento e Montagem do Posto de Transformação, cujo valor é de 
1.195.000$00, acrescidos de IVA à taxa legal em vigor.----------------------- 
 
Analisada a proposta, foi a mesma aprovada por unanimidade.--------- 
 
3. Expropriação de terreno por motivo da Empreitada de 
�Rectificação Pavimentação e Alargamento do Traçado da EM 508 
entre Alandroal e Estremoz�----------------------------------------------------- 
 
Com a construção da empreitada acima referida, foi necessário proceder ao 
derrube de 16 oliveiras e expropriar 242,0m2 de terreno, sito na Courela da 
Salgada, da freguesia de Rio de Moinhos, de que é proprietária a Senhora  
Maria Joana Coelho Bulhão Neves Martins.--------------------------------------
De acordo com a proposta do rendeiro, e conforme informação técnica, a 
Câmara Municipal deliberou  por unanimidade,  proceder ao pagamento 
de 300.000$00 (trezentos mil escudos), à Senhora Maria Joana Martins, 
pelo terreno expropriado e pelas oliveiras destruídas.--------------------------- 
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4. Projecto de Ampliação do Quartel dos Bombeiros Voluntários de 
Borba.---------------------------------------------------------------------------------- 
 
Presente o projecto de Ampliação do Quartel dos Bombeiros Voluntários 
de Borba, cuja estimativa orçamental importa em 34.633.050$00 (trinta e 
quatro milhões seiscentos e trinta e três mil e cinquenta escudos). A 
Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar o referido 
projecto. Deliberou ainda, oferecer o respectivo projecto à Associação 
Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Borba.----------------------------- 
 
3 - REQUERIMENTOS------------------------------------------------- 
 
Relativamente aos requerimentos apresentados por proposta do Sr. 
Vereador Joaquim Serra e fundamentados nos pareceres que lhe estão 
anexos, a Câmara Municipal tomou as seguintes deliberações por 
unanimidade:-------------------------------------------------------------------------- 
 
a) Divisão de prédio em Propriedade Horizontal.---------------------------- 
 
Processo: 05/2000 ------------------------------------------------------------------- 
Requerimento de Borconstrói - Sociedade de Construções, Lda., com 
sede na Rua de S. Francisco, número quinze, Primeiro Esquerdo - Borba, 
proprietário do prédio urbano, sito na Urbanização Norte da Quinta da 
Cerca - lote número três, freguesia Matriz, omisso na matriz, descrito na 
Conservatória do Registo Predial de Borba sob o número zero um dois 
quatro sete de vinte oito de Maio de mil novecentos e noventa e seis, 
solicitando a divisão do referido prédio em propriedade horizontal nas 
fracções a seguir descritas:---------------------------------------------------------- 
Fracção A: Com entrada pela Urbanização Norte da Cerca - lote número 
três, destinada a habitação, constituída por R/C direito, composto por três 
divisões, um corredor, uma cozinha, um WC, uma despensa, um terraço e 
uma garagem.------------------------------------------------------------------------- 
Área Coberta: cento e dezasseis vírgula vinte metros quadrados.------------- 
Área Descoberta: trinta e quatro vírgula noventa metros quadrados.--------- 
Esta fracção corresponde a trinta e um vírgula quarenta e oito por 
cento do total do prédio.----------------------------------------------------------- 
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Fracção B: Com entrada pela Urbanização Norte da Cerca, lote número 
três, destinada a habitação, constituída por R/C esquerdo composto por três 
divisões, um corredor, uma cozinha, um WC, um terraço e uma despensa.-- 
Área Coberta: noventa vírgula sessenta metros quadrados.-------------------- 
Área Descoberta: trinta e um vírgula trinta e cinco metros quadrados.------- 
Esta fracção corresponde a vinte e cinco vírgula quarenta e dois por 
cento do total do prédio.----------------------------------------------------------- 
Fracção C: Com entrada pela Urbanização Norte da Cerca - lote número 
três, destinada a habitação, constituída por primeiro andar direito, 
composto por três divisões, um corredor, uma cozinha, um WC, uma 
despensa, um terraço e um terraço descoberto com área de vinte e cinco 
vírgula sessenta metros quadrados.------------------------------------------------ 
Área Coberta: noventa vírgula sessenta metros quadrados.-------------------- 
Área Descoberta: não possui área descoberta.------------------------------------ 
Esta fracção corresponde a vinte e quatro vírgula vinte e dois por 
cento do total do prédio.----------------------------------------------------------- 
Fracção D: Com entrada pela Urbanização Norte da Cerca - lote número 
três, destinada a habitação, constituída por primeiro andar esquerdo, 
composto por três divisões, um corredor, uma cozinha, um WC, uma 
despensa e terraço.-------------------------------------------------------------------- 
Área Coberta: noventa vírgula sessenta metros quadrados.-------------------- 
Área Descoberta: não possui área descoberta.------------------------------------ 
Esta fracção corresponde a dezoito vírgula oitenta e oito por cento do 
total do prédio.----------------------------------------------------------------------- 
Partes Comuns: Núcleo de acesso, vulgo caixa de escadas, halll de 
entrada e hall de distribuição. ------------------------------------------------------  
Atendendo à vistoria efectuada pelos serviços técnicos da Câmara 
Municipal o prédio é susceptível de ser dividido nas Fracções A, B, C e D 
de propriedade horizontal de harmonia com o disposto no artigo mil 
quatrocentos e quinze do Código Civil, pelo que foi deliberado, aprovar o 
pedido do requerente e emitir a respectiva certidão.----------------------------- 
Para produção imediata de efeitos, foi a presente deliberação 
aprovada em minuta.--------------------------------------------------------------  
b) Pedido de autorização para colocação de placas direccionais---------- 
 
Requerimento da Comissão Vitivinícola da Região Alentejana, com 
sede em Évora, requerendo, no âmbito do �Projecto de Sinalização Rota do 
Vinhos do Alentejo�, autorização para colocação de placas direccionais 
nos locais assinalados nos documentos anexos ao requerimento.------------- 
Tendo em conta que a localização das referidas placas, vai permitir aos 
turistas/visitantes uma melhor orientação no percurso ROTA DOS 
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VINHOS DO ALENTEJO, foi deliberado por unanimidade, aprovar a 
localização para a colocação das placas referidas.------------------------------- 
  4 - ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL---------------------------------  
Esteve presente a proposta apresentada pela Secção Financeira, para a 
realização da 4ª Alteração Orçamental, no valor de 16.400 contos, que 
depois de analisada, foi aprovada por unanimidade.--------------------------  5 - PEDIDO DE SUSPENSÃO DE MANDATO APRESENTADO PELO VEREADOR ELEITO PELO PSD-- 
 
Presente pedido de suspensão de mandato apresentado pelo Vereador 
eleito pelo P.S.D., João Manuel Pires Lopes, pelo período de 180 dias, a 
partir de dia 1 de Julho de 2000.---------------------------------------------------- 
Nos termos do nº.2 do artigo 77º da Lei 169/99 de 18 de Setembro, foi o 
pedido apreciado por todo o executivo camarário, e aprovado por 
unanimidade.-------------------------------------------------------------------------
Não participou na discussão nem na deliberação deste ponto, o Vereador 
João Manuel Pires Lopes, por se tratar de um assunto que a ele próprio diz 
respeito.-------------------------------------------------------------------------------- 
 6 - CORRESPONDÊNCIA---------------------------------------------  
Estiveram presentes os seguintes pedidos de transporte:----------------------- 
Ofício do Centro Cultural de Borba, solicitando cedência de transporte  (2 
carrinhas) para deslocação da Banda Filarmónica à Terrugem, dia 
22/06/00. Foi o mesmo autorizado; ofício do STAL, solicitando cedência 
de transporte (viatura ligeira), para deslocação a um Plenário a realizar na 
casa do Alentejo em Lisboa, dia 27 de Junho. Foi o mesmo autorizado; 
ofício do Centro Cultural de Borba, solicitando cedência de um autocarro 
pequeno para deslocação a uma Concentração de mini-andebol -
FESTAND a realizar em Évora, dia 18/06/00. Foi o mesmo autorizado; 
ofício do Centro Cultural de Borba (Rádio Borba) , solicitando cedência de 
autocarro para realização de uma excursão ao programa televisivo 
�Herman Sic�, dia 9 de Julho. Foi o mesmo autorizado; ofício do Centro 
Cultural de Borba, solicitando cedência de autocarro pequeno, para 
participação no torneio de andebol a realizar em Évora, na Feira de S. João, 
dia 22/06/00. Foi o mesmo autorizado.-------------------------------------------- 
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Presentes para conhecimento os seguintes ofícios: da Primus, informando 
sobre um Seminário subordinado ao tema �Policias Municipais em Áreas 
Urbanas�, a realizar em Matosinhos, dia 30 de Junho; da Câmara 
Municipal de Viana do Alentejo, convidando a participar na cerimónia de 
apresentação do Roteiro Turístico de Concelho de Viana do Alentejo, que 
teve lugar dia 22 de Junho, no Castelo de Viana do Alentejo; da Confraria 
dos Enófilos do Alentejo, convidando a participar na cerimónia de 
divulgação e entrega dos prémios do IX Concurso - �Os Melhores Vinhos 
do Alentejo�, dia 29 de Junho, no Hotel da Cartuxa, em Évora; do Centro 
Regional das Artes do Espectáculo do Alentejo, convidando a assistir à 
assinatura do protocolo a celebrar entre o Instituto Português das Artes do 
Espectáculo, a Câmara Municipal de Évora e o Centro Regional das Artes 
do Espectáculo, que teve lugar, dia 20 de Junho, no Teatro Garcia de 
Resende.------------------------------------------------------------------------------- 
 7 - OUTRAS ACTIVIDADES DA CÂMARA---------------------  
Marcação de Reuniões de Câmara---------------------------------------------- 
 
Por proposta da Srª. Presidente em Exercício, foi deliberado por 
unanimidade, marcar as reuniões ordinárias para os meses de Julho 
Agosto e Setembro do ano de 2000, de acordo com as datas que se 
indicam:-------------------------------------------------------------------------------- 
 

Mês Dias 
Julho 12 e 26 

Agosto 16  
Setembro 6 e 20 

 
As referidas reuniões realizar-se-ão pelas 10 horas, no Salão Nobre dos 
Paços do Concelho, e serão públicas.--------------------------------------------- 
Será dada a devida publicitação através de edital, que será afixado nos 
locais públicos do costume.--------------------------------------------------------- 
 
Relatório de Actividades do GAT de Évora relativo ao ano de 1999----- 
 
Presente o Relatório de Actividades acima referido, para conhecimento do 
executivo camarário.----------------------------------------------------------------- 
O Vereador Joaquim Serra informou que o GAT de Évora fez, para a 
Câmara Municipal de Borba, o levantamento da Zona do Barreiro e está a 
trabalhar no Plano de Pormenor da mesma Zona.-------------------------------- 
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Aquisição de Terreno-------------------------------------------------------------- 
 
A Câmara Municipal, deliberou por unanimidade, aprovar a aquisição do 
seguinte terreno:---------------------------------------------------------------------- 
Prédio rústico, denominado �Carrapiço ou Pousadouro dos Cucos�,  com a 
área de 4.750 m2, da freguesia Matriz, inscrito sob o artigo 162 da Secção 
F, descrito na Conservatória do Registo Predial de Borba sob o número 
01283 de 09/05/96.------------------------------------------------------------------- 
Proprietário do prédio: Adélia de Jesus Cristo Festas------------------------- 
Valor da aquisição: 500.000$00 (quinhentos mil escudos).-------------------- 
 
Atribuição de Subsídio Extraordinário----------------------------------------- 
 
Presente um ofício da Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários 
de Borba, solicitando a concessão de um subsídio para que possam 
aumentar o seu parque de viaturas, com a aquisição de mais uma viatura 
para combate de incêndios.---------------------------------------------------------- 
Analisado o pedido, a Câmara Municipal deliberou por unanimidade, 
atribuir um subsídio extraordinário no valor de 2000 contos, a pagar em 4 
prestações de 500 contos cada, durante os anos de 2000 e 2001, conforme 
se indica em tabela:------------------------------------------------------------------- 
 

Ano de 2000 Ano de 2001 
1ª prestação - Julho 1ª prestação - Abril 
2ª prestação - Dezembro 2ª prestação - Novembro 

 
Esclarecimento (A Câmara Municipal de Borba e os cuidados de 
Saúde do concelho)------------------------------------------------------------------ 
 
Presente um esclarecimento da Câmara Municipal de Borba sobre os 
cuidados de Saúde do concelho. O presente documento surge, na sequência 
de um comunicado à Imprensa do Partido Socialista sobre várias questões, 
entre as quais, uma critica à Câmara Municipal de Borba que se prende 
com  a questão do Centro de Saúde. A Vereadora Filipa informou que foi 
contactada pela Agência Lusa para dar um depoimento sobre aquele 
comunicado, e como se trata de uma questão da Câmara, terá que ser 
esclarecida e analisada muito claramente. Foi referido pela Vereadora 
Filipa Almeida, que todos os presentes têm conhecimento do que se passa 
em relação à construção do Centro de Saúde, e isso reflecte-se no 
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esclarecimento documentado que corresponde à verdade. A ARS aprova a 
localização prevista em PU, e a Câmara em conjunto com os seus técnicos 
têm acompanhado todo o processo, por isso é injusto que a Câmara 
Municipal esteja a ser acusada de não ter feito nada e estar a atrasar o 
processo.------------------------------------------------------------------------------- 
Usou da palavra o Vereador Mário de Deus referindo que,  não querendo 
fugir às suas responsabilidades, na reunião das concelhias foi por ele 
referido que em seu entender a Câmara Municipal de Borba tem estado 
objectivamente a prejudicar a feitura do Novo Centro de Saúde. Pensa que 
a CDU não elegeu como obra prioritária a construção do Novo Centro de 
Saúde, por sua vez, o PS entende que é uma das medidas mais urgentes que 
devem ser tomadas, e que mereciam outro empenho por parte da Câmara, 
que tem sido muito passiva, não tomando outras medidas já que não 
encontra saída com a questão da expropriação. O Vereador Mário de Deus 
referiu, que foi isto que transmitiu na reunião concelhia.----------------------- 
Também, em relação a este assunto, o Vereador João Lopes se pronunciou, 
tendo referido que este é um assunto sério e de grande necessidade para o 
concelho, devendo dispensar de manifestos políticos e objectivos 
eleitorais. A Câmara deveria empenhar-se profundamente nesta matéria e 
em conjunto, tentar encontrar o terreno a custos acessíveis para a 
construção do Centro de Saúde, para que isso possa vir a beneficiar os 
munícipes do concelho. Isto, sim, é que é importante, dispensando os 
comunicados e as moções, que segundo o Vereador João Lopes referiu, são 
mais objectivos políticos do que o encontrar de soluções realistas. Foi esta 
a sugestão que o Vereador João Lopes apresentou referindo, pensar mais 
nos Borbenses que propriamente nos interesses políticos.--------------------- 
A Vereadora Filipa Almeida referiu que a opinião da CDU também é de 
resolver esta questão, no entanto quem partidarizou não foi a Câmara, foi 
sim um comunicado do Partido Socialista, que a Câmara considera não ser 
verdade nem ser justo.--------------------------------------------------------------- 
O Vereador Mário de Deus referiu que, se a Câmara considera que a 
questão da expropriação não é a forma mais correcta para resolver este 
assunto, uma vez que a entidade competente para tal é o Ministério da 
Saúde, então que se opte por outra hipótese, ou seja, mude-se a localização 
e avance-se com esta questão o mais rápido possível.--------------------------- 
A Vereadora Filipa Almeida referiu que tem participado em todas as 
reuniões com a ARS, e na última reunião em que participou, o Dr. 
Arquiminio colocou a questão dos preços que foram pedidos pelos 
proprietários. Conversaram sobre a hipótese da expropriação, e ele próprio 
considerou que este era o único caminho para o Ministério da Saúde. A 
Vereadora referiu que oficialmente a ARS nunca colocou nenhuma 
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proposta que passasse por uma decisão da Câmara, no sentido de se alterar 
a localização ou de ser a Câmara a expropriar o terreno. A ARS encara 
como uma situação normal a expropriação do terreno por parte do 
Ministério da Saúde.----------------------------------------------------------------- 
Após ter sido apreciado e discutido, foi o documento aprovado por 
maioria, com dois votos a favor, um voto contra e uma abstenção. 
Votaram a favor a Vereadora Filipa Almeida e o Vereador Joaquim Serra. 
Votou contra o Vereador Mário de Deus e absteve-se o Vereador João 
Lopes.---------------------------------------------------------------------------------- 
Ficará o documento anexo a esta acta dela fazendo parte integrante.--------- 
 
Outras Actividades:----------------------------------------------------------------- 
 
O Vereador Mário de Deus apresentou o seguinte assunto:-------------------- 
 
Na qualidade de Presidente da Associação de Montes Claros esteve 
presente numa reunião do PIC - Projecto de Intervenção Comunitária,  na 
Santa Casa da Misericórdia, para a qual a Câmara Municipal foi 
convidada, e ficou bastante surpreendido quando constatou que não estava 
presente ninguém da Câmara. Resolveram telefonar para a Câmara 
Municipal e a meio da reunião apareceu uma funcionária, que não teve 
possibilidade de discutir as questões colocadas. Foi uma situação 
desagradável, e ficou consensualizado que não haveria vontade por parte 
da Câmara para ajudar na resolução dos problemas.---------------------------- 
O Vereador Mário de Deus referiu que durante a reunião foi destacado o 
caso do balneário para a população carenciada, cujas obras estão previstas 
no edifício do �Mizangala�, no entanto, não foi dada nenhuma resposta por 
parte da Câmara, se o projecto avança ou não. Outra questão, tem a ver 
com a indignação do prior por uma resposta que não lhe foi dada sobre o 
pedido de apoio técnico para as obras de alteração e remodelação para  
instalação do ATL na Rua António Joaquim da Guerra.------------------------ 
Relativamente à questão do balneário, a Vereadora Filipa Almeida referiu 
que ainda não foram entregues as chaves do �Mizangala�. O contrato de 
arrendamento refere que a as chaves devem ser entregues até dia 30 de 
Junho, o que significa que ainda não estão em falta. Assim que a Câmara 
receber as chaves, poderá proceder às obras e demolição das barracas.------ 
Quando à questão do ATL, a Vereadora Filipa Almeida referiu que, já foi 
comunicado verbalmente a disponibilidade da Câmara para prestar apoio 
técnico ao projecto e a impossibilidade para a elaboração do mesmo. No 
entanto, esta informação vai também ser dada por escrito.--------------------- 
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A Vereadora referiu ainda que, quanto à questão das presenças na referida 
reunião, não foi possível estar presente nenhum dos eleitos. A técnica que 
esteve presente, efectivamente, transmitiu o mau estar de não ter tido 
capacidade para  responder às questões colocadas.------------------------------ 
 . Questão colocada pelo Vereador João Lopes: Na zona da Ribeira, 
aquando da montagem do depósito, houve qualquer problema, que não 
tendo sido ainda resolvido, está a provocar maus cheiros naquela zona. O 
vereador perguntou quando se pensa resolver esta questão. Foi respondido 
pelo Vereador Joaquim Serra que o caso já foi visto por um técnico da 
empresa. Só depois dos níveis friácticos baixarem é que se podia intervir, e 
só agora reúne condições para tal. Essa intervenção será feita durante a 
próxima semana.---------------------------------------------------------------------- 
 
O Vereador Mário de Deus perguntou qual o ponto da situação no que 
respeita às condutas de água da aldeia da Nora. Foi respondido pelo 
Vereador Joaquim Serra que estão a surgir problemas com esta questão. A 
empresa já ensaiou vários troços, mas como existe muito calcário 
depositado é impossível continuar o trabalho. O Vereador informou que 
vão facultar o relatório que foi elaborado, para que se possa fundamentar a 
candidatura para a substituição da rede.------------------------------------------- 
 
A Vereadora Filipa Almeida, apresentou a todo o executivo dois convites 
para o próximo fim de semana: Um, diz respeito à prova de produtos de 
Borba, que habitualmente se faz na Feira do S. João, em Évora, que terá 
lugar no Palácio D. Manuel, dia 1 de Julho pelas 18:30. Vai realizar-se 
uma tosquia de ovelhas à entrada do Palácio, em que os tosquiadores irão 
cantar ao desafio. O outro convite, diz respeito a uma sessão de fados, que 
se vai realizar na Adega Sovibor, dia 1 de Julho, em homenagem ao fadista 
João Rita, organizado pelas Paróquias da Vila de Borba, com a 
colaboração em apoios diversos da Câmara Municipal de Borba.------------- 
 

---------ENCERRAMENTO---------- 
 
------Por não haver mais nada a tratar a Srª. Presidente em Exercício deu a 
reunião por encerrada, pelas doze horas e trinta minutos.-------------------- 
------Para constar se lavrou a presente acta, composta por doze páginas que 
vai ser assinada pela Srª Presidente em Exercício e por mim, Aldina Vitória 
Bilro Vinhas do Maio, Assistente Administrativa Especialista que a 
redigi.----------------------------------------------------------------------------------- 


